

MetroGAS renueva el diseño de su factura

La nueva factura propone un diseño simple y claro que permite a los clientes acceder de manera fácil y rápida a toda la información.

Desde el mes de enero y de manera gradual, a medida que avancen los períodos de liquidación, MetroGAS comenzará con la emisión de las facturas que presentarán este nuevo esquema de fácil lectura para el usuario.

En la factura se podrá acceder de manera clara a los datos de consumo y entre las mejoras implementadas se destacan el código QR para pago digital, el teléfono de Emergencias como primera información, los canales de atención y la visualización de los datos del suministro que se utilizan para realizar todas las consultas.

Les compartimos un video ilustrativo que da cuenta de los aspectos más importantes y que forma parte de la campaña de difusión que implementa la empresa para informar a los clientes sobre esta nueva propuesta.

Link: <https://youtu.be/BFQKX2t3Cvw>

Acerca de MetroGAS

Constituida en 1992, MetroGAS es una de las empresas prestadoras de servicios públicos más importantes del país, líder en el sector de distribución de gas natural. Por la cantidad de Clientes que posee -2.250.000 aproximadamente- es la tercera distribuidora del continente sudamericano. Abarca una superficie de 2.150 km², comprende las redes de distribución de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y de los siguientes partidos del Gran Buenos Aires: Avellaneda, Lanús, Lomas de Zamora, Quilmes, Berazategui, Almirante Brown, Florencio Varela, Esteban Echeverría, Ezeiza, Presidente Perón y San Vicente.